



あおぞらだより

No.251

令和4年3月31日

桜の開花を待ちわびるのは日本人らしい心境でしょうか
満開からあつという間に桜舞い散る季節となりましたが
桜は不思議と華やかな優しい気持ちになるものです
4月は新年度の始まりです 気持ちを新たに この時期特有の
春風の心地よさを感じて『健康につながる身体と心のリハビリ』
を楽しんでいただきましょう



あおぞらの桜は満開です

出張漫才 ファニーチャップ

本格的な漫才で笑顔と元気を届けていただきました



おかげさまで

中野町デイケアあおぞらは24周年
介護センターは17周年を迎えました
思い出話に花が咲き 皆さんでお祝いする
ことができました 今後も職員一同ご利用者の
皆様のお役に立てるよう努力して参ります



あおぞら開設記念献立



3月のリクエストメニュー
うなぎちらし寿司



ひなまつり:ちらし寿司にひなあられと甘酒



花見をしながらカフェを楽しみました

4月1日 入社式 デイケアあおぞらは
さらに『明るく 楽しく 元気よく』



職員より

4月に入り新たな発見や出会いの季節です 私が現在の
仕事に就いて7年が経ちました 機能訓練指導員としての
主な仕事は按摩と軽い運動と適度なお喋りですが 按摩
を楽しみにしている利用者様も多く 私も元気をいただき
充実した日々を送っています 毎日 皆様にお会いできる
のを楽しみにしております

あおぞらライフ 機能訓練指導員 稲垣裕嗣